

楽しかった校区ソフトボール大会

四月七日、一四日、二一日の三日間、雨の日もめげずに、予定通りプレーが続けられて、最終日は、晴天に恵まれました。ベスト4は東山対一八棟、三九棟対二六棟が対戦し、ひき続いで決勝は三九棟が逆点サヨナラ勝ちで東山を下しました。チームワークの三九棟は守備の良さで、強敵東山を上まわり、ねばりと実力を存分に見せつけて、三九棟の喜びも、最高潮のうちに幕となり、大会も楽しく終りました。



準優勝 東山チーム



準決勝に出場の18棟チーム

惜しかった
ベスト8の36棟チーム

にぎやかな38棟チーム



にぎやかな38棟チーム

*おねがい……自治会のキャップチャーマスクがなくなりました。お持ち帰りになってませんか。

*忘れ物
女児用トレーナーの忘れ物がありました。自治会へ問い合わせて下さい。

この世でこよなく美しきもの
それは花なり そは花なり
この世でこよなく美しき心
そは母なり そは母なり
花も母も 種となる実を愛す
こよなく愛す
かなしきも 愉しきかな



(サトウハチロー詩集より)

自治会活動川柳
十三棟 柳 泰子

- ◆ ◆ ◆ ◆ ◆
- 自治会は もれなくみんなの ためにあり
- 新役員 不安な船出 自治会丸
- 盆踊り 舞台裏も 楽しいよ
- 踊りの輪 時を忘れて 広がりつ
- 火の用心 師走の平和 祈りつゝ
- 文化展 消え入るばかりの人出かな
- お正客 失敗ばかりでも 茶の心
- 人の和を 残して役員 任期ぎれ
- 航跡を くっきり描いて 十周年
- 広報部 がんばり「栗生」は 不滅です

◆ ◆ ◆ ◆ ◆

無精者にとって縁側でひなたぼっこをするのに絶好の季節となつた。とは言つても、団地住いでは、ベランダに椅子を持ち出すと、向いの棟に話題を提供しかねないので、かくれるように昼寝でも出来れば、ぐうたら亭主にとっては最高の休日！ 縁側も日本人の住いにはぜひ存続させたいものではあるが、それ以上にたくさんのものが、同じ住宅に住んでいる人のコミュニケーションと連帯感であろう。いざという時、「近くの他人」ほど心強いものはないはずだ。玄関口の会話、大いに楽しもう、五月の陽をいっぱいに受けて……

(テニスが好きな自治会役員)

■赤ちゃん検診

今回は三三名の赤ちゃんが検診をお受けになりました。四月一〇日(水)集会所次回は六月の予定です。赤ちゃんの健やかな成長をお祈りしております。

■表札を上げて下さい

郵便受と黒板の左側の二ヶ所に表札を上げることになっております。字が消えかかっていませんか、ぜひ居住者表示板(黒板の左半分)の方にも名字を上げて、配達の方に迷惑をかけないようにしましょう。

■簡易保険の手数料

集金の手数料の一部が自治会に入金になります。
三月分 五七、四八七円以上です。

■事務局だより

三月三一日(日)午後六時より新役員へ事務引継
四月 七月(日)午後七時三〇分より役員会
五月 六日(日)午後七時三〇分より専門部長会
(その他校区ソフトボール大会の為、抽選がありました)

■広報部より

一年間、つたない新聞におつき合い下さつてありがとうございました。第一住宅の栗生がいつも発行されることを願っております。
愛しの栗生を！ さようなら



一九一〇〇一 山本